



Als kleines Schmankerl hatte Michel Lecoursonnais ein Kleinstdiorama in Spur 0e im Gepäck. Hier zeigt sich seine Liebe zum Detail noch genauer.



Aus dem Département Ille-et-Vilaine ist Michel Lecoursonnais mit seinem Bijou «Les Bouts de Bois» in 09 angereist. Das sind also Fahrzeuge im Massstab 1:87 auf Schienen mit der Spurweite von 9 mm. Michel ist kein Unbekannter in der französischen Modellbahnszene. Dieses Mal hat er sich einen kleinen Holzverarbeitungsbetrieb ausgedacht und mit vielen kleinen Details versehen. Bemerkenswert ist insbesondere seine Alterung und Patinierung der Gebäude. Seine Fahrzeuge sind alles Eigenbauten. Die verschiedensten Kleinklos wurden von ihm aus Kunststoffprofilen auf Spur-N-Fahrwerken aufgebaut. Dabei folgen seine Fahrzeuge nicht genauen Vorbildern; es sind vielmehr Adaptationen derselben.



Im beliebten Massstab H0e kommt die Anlage von Patrick Cathala daher. Auf «Montjustin Gare» ist eine perfekte französische Kleinwelt dargestellt. Bevölkert mit zahlreichen Fahrzeugen von Minitrains und andern H0e-Fabrikanten tuckern die Loks und Wagen gemütlich umher.